



DIN 0228566

DECTOMAX

DECTOMAX

■ ■ ■ ■ ■ solution à verser de doramectin

Usage vétérinaire seulement
parasiticide à large spectre
pour bovins

Mises en garde: (1) Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai de 35 jours après le dernier traitement avec cette drogue. (2) Ce produit ne doit pas être utilisé chez les vaches allaitantes en lactation. (3) Aucune période d'attente n'est requise pour les produits laitiers destinés au lait, en ce qui concerne les vaches allaitantes traitées moins de deux mois avant le vêlage. (4) Garder hors de la portée des enfants. (5) Éviter tout contact avec les yeux et le visage.

Net 5 L

zoetis

Ingrédient médicamenteux: 5 mg de doramectin par mL.
Indications: La solution à verser Dectomax est indiquée pour le traitement des infections et des infestations parasitaires attribuables aux vers gastro-intestinaux, aux vers du foie, aux vers du paturon, aux typhlosporidies, aux diptères muscivores et bruyants, aux mites de la queue charnue et sarcoptiques, et aux mouches des cornes chez les bovins. Veut la forte complexité des parasites dans le dépliant ci-joint. En outre, en vertu de ses effets rétinéens, ce produit élimine aussi certaines infestations et infestations parasitaires spécifiques ci-dessous:
ACTIVITÉ PERSISTENTE
ENDOPARASITES
La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin par kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infestations et les infestations dues à *Cooperia oncophora* durant 21 jours après le traitement, *Ostertagia circumcincta*, *Trichostrongylus axei* et *Ostophorus radiatus* durant 28 jours après le traitement, et *Dicrocoelium viviparum* durant 42 jours après le traitement.
ECTOPARASITES
La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin par kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infestations et les infestations dues à *Haemaphysalis irritans* durant 7 jours après le traitement, *Cambium filiformis* durant 14 jours après le traitement, *C. filiformis* durant 28 jours après le traitement, et *Solenopotes capillatus* durant 28 jours après le traitement.
Précautions et administration: Une seule dose de 1 mL de solution (5 mg de doramectin par 10 kg de poids corporel (500 µg/kg), administrée par voie topique.
Attention - Inflammable: Tenir éloigné de toute source de chaleur ou d'étincelles, de toute flamme nue et autres sources d'inflammation.
Empilage: Conserver à une température inférieure à 30 °C. Protéger de la lumière en remplaçant les contenants partiellement utilisés dans la boîte.
Voir le dépliant pour les indications et le mode d'emploi au complet.
* Marque déposée de Pfizer Products Inc., Pfizer Canada Inc., Toronto

zoetis
Toronto, ON M9B 3K9

751813 833 638 001

DECTOMAX

doramectin
pour-on solution
solution à verser

■ ■ ■ ■ ■
■ ■ ■ ■ ■

DECTOMAX

DIN 0228566

DECTOMAX

■ ■ ■ ■ ■ doramectin pour-on solution

Veterinary Use Only
broad-spectrum parasiticide
for cattle

Warnings: (1) Treated animals must not be slaughtered for use as food for at least 35 days after the latest treatment with this drug. (2) This product must not be used in lactating dairy cows. (3) Because a withdrawal time to milk has not been established, non-lactating dairy cows must not be treated within two months of calving. (4) Keep out of reach of children. (5) Avoid contact with skin and eyes.

Net 5 L

zoetis

Medical Ingredient: Doramectin, 5 mg/mL.
Indications: Dectomax Pour-On solution is indicated for the treatment of parasitic infections and infestations due to gastrointestinal roundworms, eyeworms, lung worms, protozoa and sucking lice, Charophaga and Sarcoptes mange mites and horn flies in cattle. See enclosed package insert for complete list of parasites. In addition, due to its persistent effect, Dectomax Pour-On solution also controls certain parasitic infestations and infestations as outlined below:
PERSISTENT ACTIVITY
ENDOPARASITES
Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infections and infestations with *Cooperia oncophora* for 21 days after treatment, *Ostertagia circumcincta*, *Trichostrongylus axei* and *Ostophorus radiatus* for 28 days after treatment and *Dicrocoelium viviparum* for 42 days after treatment.
ECTOPARASITES
Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infestations and infestations with *Haemaphysalis irritans* for 7 days after treatment, *Cambium filiformis* and *Solenopotes capillatus* for 28 days after treatment.
Dosage and Administration: A single dose of 1 mL of solution (5 mg doramectin) per 10 kg of body weight (500 µg/kg) administered topically.
Precautions: Flammable! Keep away from heat, sparks, open flame and other sources of ignition.
Storage: Store below 20°C. Protect from light by replacing partially used containers in the outer carton.
See package insert for complete indications and directions for use.
* Registered trade-mark of Pfizer Products Inc., Pfizer Canada Inc., Toronto

zoetis
Toronto, ON M9B 3K9



IMPRINT AREA READS THIS WAY



773994

DECTOMAX*

doramectin

pour-on solution
solution à verser



DIN 02236566



DECTOMAX*

solution à verser
de doramectin

Usage vétérinaire seulement

parasiticide à large spectre
pour bovins

Mises en garde: (1) Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 55 jours après le dernier traitement avec cette drogue. (2) Ce produit ne doit pas être utilisé chez les vaches laitières en lactation. (3) Aucune période d'attente n'ayant été établie relativement au lait, on ne doit pas traiter les vaches laitières tarées moins de deux mois avant le mois bas. (4) Garder hors de la portée des enfants. (5) Éviter tout contact avec les yeux et la peau.

Net 1 L

Ingédient médicamenteux : 5 mg de doramectin par mL.
Indications : La solution à verser Dectomax est indiquée pour le traitement des infections et des infestations parasitaires attribuables aux vers gastro-intestinaux, aux vers de l'œuf, aux vers du poulain, aux hypodermes, aux poux suceurs et broyeur, aux mites de la gale chorioptique et sarcoptique, et aux mouches des cornes chez les bovins. Voir la liste complète des parasites dans le dépliant ci-joint. En outre, en vertu de ses effets rémanents, ce produit maîtrise aussi certaines infections et infestations parasitaires spécifiques ci-dessous.

ACTIVITÉ PERSISTANTE
ENDOPARASITES
La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infections et les réinfestations dues à *Cooperia oncophora* durant 21 jours après le traitement, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* et *Oesophagostomum radiatum* durant 28 jours après le traitement, et *Dicrocoelium viviparum* durant 42 jours après le traitement.

ECTOPARASITES
La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infestations et les réinfestations dues à *Hemaphysalis erinacea* durant 7 jours après le traitement, *Dermania (Bovicola) bovis* et *Linguatula striatula* durant 42 jours après le traitement, et *Solenopotes capillatus* durant 35 jours après le traitement.

Posologie et administration: Une seule dose de 1 mL de solution (5 mg de doramectin) par 10 kg de poids corporel (500 µg/kg), administré par voie topique.

Attention: Inflammable! Tenir éloigné de toute source de chaleur ou d'étincelles, de toute flamme nue et autres sources d'inflammation.

Entreposage : Conserver à une température inférieure à 30 °C. Protéger de la lumière en replaçant les contenants partiellement utilisés dans la boîte.

Voir le dépliant pour les indications et le mode d'emploi au complet.

* Marque déposée de Pfizer Products Inc., Pfizer Canada Inc., Icosooc, zoetis Zoetis Canada Inc. Kalamand, QC H9B 2M5

7516013

830 691 001

zoetis

DIN 02236566



DECTOMAX*

doramectin
pour-on solution

Veterinary Use Only

broad-spectrum parasiticide
for cattle

Warnings: (1) Treated animals must not be slaughtered for use as food for at least 55 days after the latest treatment with this drug. (2) This product must not be used in lactating dairy cows. (3) Because a withdrawal time for milk has not been established, non-lactating dairy cows must not be treated within two months of calving. (4) Keep out of reach of children. (5) Avoid contact with skin and eyes.

Net 1 L

Médicament actif: Doramectin, 5 mg/mL.
Indications: Dectomax Pour-On solution is indicated for the treatment of parasitic infections and infestations due to gastrointestinal roundworms, eye worms, lungworms, grubs, biting and sucking lice, chorioptic and sarcoptic mange mites and horn flies in cattle. See enclosed package insert for complete list of parasites. In addition, due to its persistent effect, Dectomax Pour-On solution also controls certain parasitic infections and infestations as outlined below.

PERSISTENT ACTIVITY
ENDOPARASITES
Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infections and reinfestations with *Cooperia oncophora* for 21 days after treatment, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* and *Oesophagostomum radiatum* for 28 days after treatment and *Dicrocoelium viviparum* for 42 days after treatment.

ECTOPARASITES
Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infestations and reinfestations with *Hemaphysalis erinacea* for 7 days after treatment, *Dermania (Bovicola) bovis* and *Linguatula striatula* for 42 days after treatment and *Solenopotes capillatus* for 35 days after treatment.

Dosage and Administration: A single dose of 1 mL of solution (5 mg doramectin) per 10 kg of body weight (500 µg/kg) administered topically.

Precautions: Flammable! Keep away from heat, sparks, open flame and other sources of ignition.

Storage: Store below 30°C. Protect from light by replacing partially used containers in the outer carton.

See package insert for complete indications and directions for use.

* Registered trademark of Pfizer Products Inc., Pfizer Canada Inc., Icosooc.

zoetis Zoetis Canada Inc. Kalamand, QC H9B 2M5



LOT
EXP.

IMPRINT
AREA
READS THIS WAY



773991

DIN 02236566

DECTOMAX 

**solution à verser
de doramectin**

Usage vétérinaire seulement

parasiticide à large spectre

pour bovins

Net 2.5 L

zoetis

7517013 **830 695 001**

773992

7517013 **830 695 001**

DIN 02236566



DECTOMAX 

**solution à verser
de doramectin**

Usage vétérinaire seulement

parasiticide à large spectre

pour bovins

Net 2.5 L

zoetis

Ingrédient médicamenteux: 5 mg de doramectin par mL.

Indications: La solution à verser Dectomax est indiquée pour le traitement des infections et des infestations parasitaires entrobouche aux vers gastro-intestinaux, aux vers de l'œuf, aux vers du poulain, aux hypodermes, aux poux suceurs et broyeur, aux mites de la queue chiroptère et sarcoptiques, et aux mouches des cornes chez les bovins. Voir la liste complète des parasites dans le dépliant ci-joint. En outre, en vertu de ses effets résiduels, ce produit maîtrise aussi certaines infections et infestations parasitaires spécifiques ci-dessous.

ACTIVITÉ PERSISTANTE

ENDOPARASITES
La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infestations et les réinfestations dues à *Cooperia oncophora* durant 21 jours après le traitement, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* et *Oesophagostomum radiatum* durant 28 jours après le traitement, et *Dicrocoelium viviparus* durant 42 jours après le traitement.

ECTOPARASITES
La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infestations et les réinfestations dues à *Hemaphysalis immitis* durant 7 jours après le traitement, *Dermatobia (Bovicola) bovis* et *Linognathus setosus* durant 42 jours après le traitement, et *Solenopotes capillatus* durant 55 jours après le traitement.

Posologie et administration: Une seule dose de 1 mL de solution (5 mg de doramectin) par 10 kg de poids corporel (500 µg/kg), administré par voie topique.

Attention: Inflammable! Tenir éloigné de toute source de chaleur ou d'étincelles, de toute flamme nue et autres sources d'inflammation.

Entreposage: Conserver à une température inférieure à 30 °C. Protéger de la lumière en remplaçant les contenants partiellement utilisés dans la boîte.

Voir le dépliant pour les indications et le mode d'emploi au complet.

* Marque déposée de Pfizer Products Inc./Pfizer Canada Inc., Iccanici, Kansas, QC M6J 2M5.

zoetis Zoetis Canada Inc. Kalamazoo, QC M6J 2M5

7517013 **830 695 001**

DECTOMAX 

doramectin

**pour-on solution
solution à verser**

DIN 02236566

DECTOMAX 

doramectin

pour-on solution

Veterinary Use Only

**broad-spectrum parasiticide
for cattle**

Net 2.5 L

zoetis

7517013 **830 695 001**

773992

7517013 **830 695 001**

DECTOMAX 

doramectin

**pour-on solution
solution à verser**

DIN 02236566



DECTOMAX 

doramectin

pour-on solution

Veterinary Use Only

**broad-spectrum parasiticide
for cattle**

Net 2.5 L

zoetis

Medicinal Ingredient: Doramectin, 5 mg/mL.

Indications: Dectomax Pour-On solution is indicated for the treatment of parasite infections and infestations due to gastrointestinal roundworms, eye worms, lungworms, grubs, biting and sucking lice, chorioptic and sarcoptic mange mites and horn flies in cattle. See enclosed package insert for complete list of parasites. In addition, due to its persistent effect, Dectomax Pour-On solution also controls certain parasitic infections and infestations as outlined below.

PERSISTENT ACTIVITY

ENDOPARASITES
Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infections and infestations with *Cooperia oncophora* for 21 days after treatment, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* and *Oesophagostomum radiatum* for 28 days after treatment and *Dicrocoelium viviparus* for 42 days after treatment.

ECTOPARASITES
Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infestations and reinfestations with *Hemaphysalis immitis* for 7 days after treatment, *Dermatobia (Bovicola) bovis* and *Linognathus setosus* for 42 days after treatment and *Solenopotes capillatus* for 55 days after treatment.

Dosage and Administration: A single dose of 1 mL of solution (5 mg doramectin) per 10 kg of body weight (500 µg/kg) administered topically.

Precautions: Flammable! Keep away from heat, sparks, open flame and other sources of ignition.

Storage: Store below 30°C. Protect from light by replacing partially used containers in the outer carton.

See package insert for complete indications and directions for use.

* Registered trade mark of Pfizer Products Inc./Pfizer Canada Inc., Iccanici, Kansas, QC M6J 2M5.

zoetis Zoetis Canada Inc. Kalamazoo, QC M6J 2M5

7517013 **830 695 001**

LOT: _____
EXP: _____

IMPRINT AREA
READS THIS WAY



F.P.O.
Code 128:055437005

Medicinal Ingredient: Doramectin, 5 mg/mL

Indications: Dectomax Pour-On solution is indicated for the **treatment** of parasitic infections and infestations due to gastrointestinal roundworms, eyeworms, lungworms, grubs, biting and sucking lice, chorioptic and sarcoptic mange mites and horn flies in cattle. See enclosed package insert for complete list of parasites. In addition, due to its persistent effect, Dectomax Pour-On solution also **controls** certain parasitic infections and infestations as outlined in the enclosed package insert under **PERSISTENT ACTIVITY**.

Dosage and Administration: A single dose of 1 mL of solution (5 mg doramectin) per 10 kg of body weight (500 µg/kg) administered topically.

Warnings: (1) Treated animals must not be slaughtered for use as food for at least 55 days after the latest treatment with this drug. (2) This product must not be used in lactating dairy cows. (3) Because a withdrawal time for milk has not been established, non-lactating dairy cows must not be treated within two months of calving. (4) Keep out of reach of children. (5) Avoid contact with skin and eyes.

Precautions: Flammable! Keep away from heat, sparks, open flame and other sources of ignition.

Storage: Store below 30°C. Protect from light by replacing partially used containers in the outer carton.

See package insert for complete indications and directions for use.

* Registered trade-mark of Pfizer Products Inc.; Pfizer Canada Inc., licensee.

zoetis Zoetis Canada Inc.
Kirkland, QC H9J 2M5

7515013

05-5437-00-5

DIN 02236566



DECTOMAX 

doramectin

■ ■ ■ ■ ■ **pour-on solution**

■ ■ ■ ■ ■ **solution à verser
de doramectin**

*Veterinary Use Only
Usage vétérinaire seulement*

**broad-spectrum parasiticide
parasiticide à large spectre**

for cattle/pour bovins

Net 250 mL

zoetis

Ingrédient médicamenteux : 5 mg de doramectin par mL.

Indications : La solution à verser Dectomax est indiquée pour le **traitement** des infections et des infestations parasitaires attribuables aux vers gastro-intestinaux, aux vers de l'oeil, aux vers du poumon, aux hypodermes, aux poux suceurs et broyeururs, aux mites de la gale chorioptique et sarcoptique, et aux mouches des cornes chez les bovins. Voir la liste complète des parasites dans le dépliant ci-inclus. En outre, en vertu de ses effets résiduels, ce produit **maîtrise** aussi certaines infections et infestations parasitaires spécifiées dans le dépliant sous la rubrique **ACTIVITÉ PERSISTANTE**.

Posologie et administration : Une seule dose de 1 mL de solution (5 mg de doramectin) par 10 kg de poids corporel (500 µg/kg), administré par voie topique.

Mises en garde : (1) Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 55 jours après le dernier traitement avec cette drogue. (2) Ce produit ne doit pas être utilisé chez les vaches laitières en lactation. (3) Aucune période d'attente n'ayant été établie relativement au lait, on ne doit pas traiter les vaches laitières tarées moins de deux mois avant la mise bas. (4) Garder hors de la portée des enfants. (5) Éviter tout contact avec les yeux et la peau.

Attention : Inflammable! Tenir éloigné de toute source de chaleur ou d'étincelles, de toute flamme nue et autres sources d'inflammation.

Entreposage : Conserver à une température inférieure à 30 °C. Protéger de la lumière en replaçant les contenants partiellement utilisés dans la boîte.

Voir le dépliant pour les indications et le mode d'emploi au complet.

* Marque déposée de Pfizer Products Inc.; Pfizer Canada Inc., licencié.

LOT
EX

F.P.O.
UPC
0 87219 03087 5



PATTERN
VARNISH
05-5437-00-5



Medicinal Ingredient: Doramectin, 5 mg/mL

Indications: Dectomax Pour-On solution is indicated for the treatment of parasitic infestations and infestations due to gastrointestinal roundworms, eyeworms, lungworms, grubs, biting and sucking lice, chorioptic and sarcoptic mange mites and horn flies in cattle. See enclosed package insert for complete list of parasites. In addition, due to its persistent effect, Dectomax Pour-On solution also controls certain parasitic infestations and infestations as outlined below.

PERSISTENT ACTIVITY

ENDOPARASITES

Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infestations and reinfections with *Cooperia oncophora* for 21 days after treatment, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* and *Oesophagostomum radiatum* for 28 days after treatment and *Dictyoaulus viviparus* for 42 days after treatment.

ECTOPARASITES

Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infestations and reinfections with *Haematobia irritans* for 7 days after treatment, *Dermania (Bovicola) bovis* and *Linognathus vituli* for 35 days after treatment and *Solenopotes capillatus* for 35 days after treatment.

Dosage and Administration: A single dose of 1 mL of solution (5 mg doramectin) per 10 kg of body weight (500 µg/kg) administered topically.

Warnings: (1) Treated animals must not be slaughtered for use as food for at least 55 days after the latest treatment with this drug. (2) This product must not be used in lactating dairy cows. (3) Because a withdrawal time for milk has not been established, non-lactating dairy cows must not be treated within two months of calving. (4) Keep out of reach of children. (5) Avoid contact with skin and eyes.

Precautions: Flammable! Keep away from heat, sparks, open flame and other sources of ignition.

Storage: Store below 30°C. Protect from light by replacing partially used containers in the outer carton.

See package insert for complete indications and directions for use.

* Registered trade-mark of Pfizer Products Inc., Pfizer Canada Inc., licensees.



7518013

05-5440-00-4

DIN 02236566



DECTOMAX

doramectin
pour-on solution
solution à verser
de doramectin

Veterinary Use Only
Usage vétérinaire seulement

broad-spectrum parasiticide
parasiticide à large spectre
for cattle/pour bovins

Net 5 L



Ingédient médicamenteux : 5 mg de doramectin par mL

Indications : La solution à verser Dectomax est indiquée pour le traitement des infestations et des infestations parasitaires attribuables aux vers gastro-intestinaux, aux vers de l'oeil, aux vers du poulmon, aux hypodermes, aux poux suceurs et broyeururs, aux mites de la gale chorioptique et sarcoptique, et aux mouches des cornes chez les bovins. Voir la liste complète des parasites dans le dépliant ci-inclus. En outre, en vertu de ses effets rémanents, ce produit maîtrise aussi certaines infestations et infestations parasitaires spécifiées ci-dessous.

ACTIVITÉ PERSISTANTE

ENDOPARASITES

La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infestations et les réinfestations dues à *Cooperia oncophora* durant 21 jours après le traitement, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* et *Oesophagostomum radiatum* durant 28 jours après le traitement, et *Dictyoaulus viviparus* durant 42 jours après le traitement.

ECTOPARASITES

La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infestations et les réinfestations dues à *Haematobia irritans* durant 7 jours après le traitement, *Dermania (Bovicola) bovis* et *Linognathus vituli* durant 35 jours après le traitement, et *Solenopotes capillatus* durant 35 jours après le traitement.

Posologie et administration: Une seule dose de 1 mL de solution (5 mg de doramectin) par 10 kg de poids corporel (500 µg/kg), administré par voie topique.

Mises en garde : (1) Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 55 jours après le dernier traitement avec cette drogue. (2) Ce produit ne doit pas être utilisé chez les vaches laitières en lactation. (3) Aucune période d'attente n'ayant été établie relativement au lait, on ne doit pas traiter les vaches laitières tarées moins de deux mois avant la mise bas. (4) Garder hors de la portée des enfants. (5) Éviter tout contact avec les yeux et la peau.

Attention : Inflammable! Tenir éloigné de toute source de chaleur ou d'étincelles, de toute flamme nue et autres sources d'inflammation.

Entreposage : Conserver à une température inférieure à 30°C. Protéger de la lumière en replaçant les contenants partiellement utilisés dans la boîte.

Voir le dépliant pour les indications et le mode d'emploi au complet.

* Marque déposée de Pfizer Products Inc., Pfizer Canada Inc., licensees.



LOT
E01,
E02



Pattern
Varnish
05-5440-00-4



Medicinal Ingredient: Doramectin, 5 mg/mL

Indications: Dectomax Pour-On solution is indicated for the **treatment** of parasitic infections and infestations due to gastrointestinal roundworms, eyeworms, lungworms, grubs, biting and sucking lice, chorioptic and sarcoptic mange mites and horn flies in cattle. See enclosed package insert for complete list of parasites. In addition, due to its persistent effect, Dectomax Pour-On solution also **controls** certain parasitic infections and infestations as outlined below:

**PERSISTENT ACTIVITY
ENDOPARASITES**

Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infections and reinfections with *Cooperia oncophora* for 21 days after treatment, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* and *Oesophagostomum radiatum* for 28 days after treatment and *Dictyocaulus viviparus* for 42 days after treatment.

ECTOPARASITES

Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infestations and reinfections with *Haematobia irritans* for 7 days after treatment, *Damalinea (Bovicola) bovis* and *Linognathus vituli* for 42 days after treatment and *Solenopotes capillatus* for 35 days after treatment.

Dosage and Administration: A single dose of 1 mL of solution (5 mg doramectin) per 10 kg body weight (500 µg/kg) administered topically.

Precautions: Flammable! Keep away from heat, sparks, open flame and other sources of ignition.

Storage: Store below 30°C. Protect from light by replacing partially used containers in the outer carton.

See package insert for complete indications and directions for use.

* Registered trade-mark of Pfizer Products Inc.; Pfizer Canada Inc., licensee.

**Flammable Liquid, N.O.S.
(contains Isopropanol)
UN 1993**



7890013

830 702 001

DIN 02236566



DECTOMAX

doramectin
pour-on solution
solution à verser
de doramectin

Veterinary Use Only
Usage vétérinaire seulement

broad-spectrum parasiticide
parasiticide à large spectre
for cattle/pour bovins

Warnings: (1) Treated animals must not be slaughtered for use as food for at least 55 days after the latest treatment with this drug. (2) This drug must not be used in lactating dairy cows. (3) Because a withdrawal time for milk has not been established, non-lactating dairy cows must not be treated within two months of calving. (4) Keep out of reach of children. (5) Avoid contact with skin and eyes.

Mises en garde : (1) Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 55 jours après le dernier traitement avec ce médicament. (2) Ce médicament ne doit pas être utilisé chez les vaches laitières en lactation. (3) Aucune période d'attente n'ayant été établie relativement au lait, on ne doit pas traiter les vaches laitières tarées moins de deux mois avant la mise bas. (4) Garder hors de la portée des enfants. (5) Éviter tout contact avec les yeux et la peau.

Net 22 L



Ingrédient médicamenteux : 5 mg de doramectin par mL

Indications : La solution à verser Dectomax est indiquée pour le **traitement** des infections et des infestations parasitaires attribuables aux vers gastro-intestinaux, aux vers de l'oeil, aux vers du poumon, aux hypodermes, aux poux suceurs et broyeururs, aux mites de la gale chorioptique et sarcoptique, et aux mouches des cornes chez les bovins. Voir la liste complète des parasites dans le dépliant ci-inclus. En outre, en vertu de ses effets rémanents, ce produit **maîtrise** aussi certaines infections et infestations parasitaires spécifiées ci-dessous:

**ACTIVITÉ PERSISTANTE
ENDOPARASITES**

La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infections et les réinfections dues à *Cooperia oncophora* durant 21 jours après le traitement, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* et *Oesophagostomum radiatum* durant 28 jours après le traitement, et *Dictyocaulus viviparus* durant 42 jours après le traitement.

ECTOPARASITES

La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infestations et les réinfestations dues à *Haematobia irritans* durant 7 jours après le traitement, *Damalinea (Bovicola) bovis* et *Linognathus vituli* durant 42 jours après le traitement, et *Solenopotes capillatus* durant 35 jours après le traitement.

Posologie et administration : Une seule dose de 1 mL de solution (5 mg de doramectin) par 10 kg de poids corporel (500 µg/kg), administré par voie topique.

Attention : Inflammable! Tenir éloigné de toute source de chaleur ou d'étincelles, de toute flamme nue et autres sources d'inflammation.

Entreposage : Conserver à une température inférieure à 30 °C. Protéger de la lumière en remplaçant les contenants partiellement utilisés dans la boîte.

Voir le dépliant pour les indications et le mode d'emploi au complet.

* Marque déposée de Pfizer Products Inc.; Pfizer Canada Inc., licencié.

**Liquide inflammable, N.S.A.
(contient de l'isopropanol)
UN 1993**



LOT
EXP.



Medicinal Ingredient: Doramectin, 5 mg/mL
Indications: Dectomax Pour-On solution is indicated for the treatment of parasitic infections and infestations due to gastrointestinal roundworms, eyeworms, lungworms, grubs, biting and sucking lice, chorioptic and sarcoptic mange mites and horn flies in cattle. See enclosed package insert for complete list of parasites. In addition, due to its persistent effect, Dectomax Pour-On solution also controls certain parasitic infections and infestations as outlined below:

PERSISTENT ACTIVITY
ENDOPARASITES

Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infections and reinfections with *Cooperia oncophora* for 21 days after treatment, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* and *Desophagostomum radiatum* for 28 days after treatment and *Dictyocaulus viviparus* for 42 days after treatment.

ECTOPARASITES

Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infestations and reinfections with *Haematobia irritans* for 7 days after treatment, *Damalina (Bovicola) bovis* and *Linognathus vituli* for 42 days after treatment and *Solenopotes capillatus* for 35 days after treatment.

Dosage and Administration: A single dose of 1 mL of solution (5 mg doramectin) per 10 kg of body weight (500 µg/kg) administered topically.

Warnings: (1) Treated animals must not be slaughtered for use as food for at least 55 days after the latest treatment with this drug. (2) This product must not be used in lactating dairy cows. (3) Because a withdrawal time for milk has not been established, non-lactating dairy cows must not be treated within two months of calving. (4) Keep out of reach of children. (5) Avoid contact with skin and eyes.

Precautions: Flammable! Keep away from heat, sparks, open flame and other sources of ignition.

Storage: Store below 30°C. Protect from light by replacing partially used containers in the outer carton.

See package insert for complete indications and directions for use.

* Registered trade-mark of Pfizer Products Inc.; Pfizer Canada Inc., licensee.



7517013

05-5439-00-5

DIN 02236566



doramectin

pour-on solution
 solution à verser
 de doramectin

Veterinary Use Only
Usage vétérinaire seulement
 broad-spectrum parasiticide
 parasiticide à large spectre
 for cattle/pour bovins

Net 2.5 L



Ingédient médicinaal : 5 mg de doramectin par mL

Indications : La solution à verser Dectomax est indiquée pour le traitement des infections et des infestations parasitaires attribuables aux vers gastro-intestinaux, aux vers de l'oeil, aux vers du poumon, aux hypodermes, aux poux suceurs et broyeururs, aux mites de la gale chorioptique et sarcoptique, et aux mouches des cornes chez les bovins. Voir la liste complète des parasites dans le dépliant ci-inclus. En outre, en vertu de ses effets rémanents, ce produit maîtrise aussi certaines infections et infestations parasitaires spécifiées ci-dessous:

ACTIVITÉ PERSISTANTE

ENDOPARASITES

La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infections et les réinfections dues à *Cooperia oncophora* durant 21 jours après le traitement, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* et *Desophagostomum radiatum* durant 28 jours après le traitement, et *Dictyocaulus viviparus* durant 42 jours après le traitement.

ECTOPARASITES

La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infestations et les réinfestations dues à *Haematobia irritans* durant 7 jours après le traitement, *Damalina (Bovicola) bovis* et *Linognathus vituli* durant 42 jours après le traitement, et *Solenopotes capillatus* durant 35 jours après le traitement.

Posologie et administration : Une seule dose de 1 mL de solution (5 mg de doramectin) par 10 kg de poids corporel (500 µg/kg), administré par voie topique.

Mises en garde : (1) Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 55 jours après le dernier traitement avec cette drogue. (2) Ce produit ne doit pas être utilisé chez les vaches laitières en lactation. (3) Aucune période d'attente n'ayant été établie relativement au lait, on ne doit pas traiter les vaches laitières tarées moins de deux mois avant la mise bas. (4) Garder hors de la portée des enfants. (5) Éviter tout contact avec les yeux et la peau.

Attention : Inflammable! Tenir éloigné de toute source de chaleur ou d'étincelles, de toute flamme nue et autres sources d'inflammation.

Entreposage : Conserver à une température inférieure à 30 °C. Protéger de la lumière en replaçant les contenants partiellement utilisés dans la boîte.

Voir le dépliant pour les indications et le mode d'emploi au complet.

* Marque déposée de Pfizer Products Inc.; Pfizer Canada Inc., licencié.



0 87219 03091 2

LOT
 EXP.



Pattern
Varnish
05-5439-00-5



Medicinal Ingredient: Doramectin, 5 mg/mL

Indications: Dectomax Pour-On solution is indicated for the treatment of parasitic infections and infestations due to gastrointestinal roundworms, eyeworms, lungworms, grubs, biting and sucking lice, chorioptic and sarcoptic mange mites and horn flies in cattle. See enclosed package insert for complete list of parasites. In addition, due to its persistent effect, Dectomax Pour-On solution also controls certain parasitic infections and infestations as outlined below.

PERSISTENT ACTIVITY

ENDOPARASITES

Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infections and reinfections with *Cooperia oncophora* for 21 days after treatment, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* and *Oesophagostomum radiatum* for 28 days after treatment and *Dictyocaulus viviparus* for 42 days after treatment.

ECTOPARASITES

Dectomax Pour-On solution, given at the recommended dosage of 500 µg of doramectin per kg body weight, effectively controls infestations and reinfections with *Haematobia irritans* for 7 days after treatment, *Damalinia (Bovicola) bovis* and *Linognathus vituli* for 42 days after treatment and *Solenopotes capillatus* for 35 days after treatment.

Dosage and Administration: A single dose of 1 mL of solution (5 mg doramectin) per 10 kg of body weight (500 µg/kg) administered topically.

Warnings: (1) Treated animals must not be slaughtered for use as food for at least 55 days after the latest treatment with this drug. (2) This product must not be used in lactating dairy cows. (3) Because a withdrawal time for milk has not been established, non-lactating dairy cows must not be treated within two months of calving. (4) Keep out of reach of children. (5) Avoid contact with skin and eyes.

Precautions: Flammable! Keep away from heat, sparks, open flame and other sources of ignition.

Storage: Store below 30°C. Protect from light by replacing partially used containers in the outer carton.

See package insert for complete indications and directions for use.
* Registered trade-mark of Pfizer Products Inc.; Pfizer Canada Inc., licensee.



7516013

05-5438-00-4

DIN 02236566



DECTOMAX

doramectin
pour-on solution
solution à verser
de doramectin

Veterinary Use Only
Usage vétérinaire seulement

broad-spectrum parasiticide
parasiticide à large spectre

for cattle/pour bovins

Net 1 L



Ingrédient médicinal : 5 mg de doramectin par mL

Indications: La solution à verser Dectomax est indiquée pour le traitement des infections et des infestations parasitaires attribuables aux vers gastro-intestinaux, aux vers de l'oeil, aux vers du poumon, aux hypodermes, aux poux suceurs et broyeurs, aux mites de la gale chorioptique et sarcoptique, et aux mouches des cornes chez les bovins. Voir la liste complète des parasites dans le dépliant ci-inclus. En outre, en vertu de ses effets rémanents, ce produit maîtrise aussi certaines infections et infestations parasitaires spécifiées ci-dessous:

ACTIVITÉ PERSISTANTE

ENDOPARASITES

La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infections et les réinfections dues à *Cooperia oncophora* durant 21 jours après le traitement, *Ostertagia ostertagi*, *Trichostrongylus axei* et *Oesophagostomum radiatum* durant 28 jours après le traitement, et *Dictyocaulus viviparus* durant 42 jours après le traitement.

ECTOPARASITES

La solution à verser Dectomax, administrée à la posologie recommandée de 500 µg de doramectin au kg de poids corporel, maîtrise efficacement les infestations et les réinfestations dues à *Haematobia irritans* durant 7 jours après le traitement, *Damalinia (Bovicola) bovis* et *Linognathus vituli* durant 42 jours après le traitement, et *Solenopotes capillatus* durant 35 jours après le traitement.

Posologie et administration : Une seule dose de 1 mL de solution (5 mg de doramectin) par 10 kg de poids corporel (500 µg/kg), administré par voie topique.

Mises en garde : (1) Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 55 jours après le dernier traitement avec cette drogue. (2) Ce produit ne doit pas être utilisé chez les vaches laitières en lactation. (3) Aucune période d'attente n'ayant été établie relativement au lait, on ne doit pas traiter les vaches laitières tarées moins de deux mois avant la mise bas. (4) Garder hors de la portée des enfants. (5) Éviter tout contact avec les yeux et la peau.

Attention : Inflammable! Tenir éloigné de toute source de chaleur ou d'étincelles, de toute flamme nue et autres sources d'inflammation.

Entreposage : Conserver à une température inférieure à 30 °C. Protéger de la lumière en remplaçant les contenants partiellement utilisés dans la boîte.

Voir le dépliant pour les indications et le mode d'emploi au complet.

*Marque déposée de Pfizer Products Inc.; Pfizer Canada Inc., licencié.



LOT
Exp.



Pattern
Varnish
05-5438-00-4

